



La Dirección de Educación del Ministerio de Educación y Cultura abre la convocatoria a inscripciones para el curso virtual de formación básica en derechos humanos: “**Educación y Derechos Humanos**”. El curso está dirigido a personas de todo el país insertas en organizaciones sociales o involucradas en proyectos de promoción de derechos humanos, funcionarios públicos con responsabilidades en la definición y ejecución de políticas públicas en el territorio, docentes en general y estudiantes de formación docente.

El curso se realizará en forma virtual, a distancia, en plataforma educativa de la Dirección de Educación. Tiene una duración de 13 semanas. Cada semana se presentarán materiales de lectura obligatoria, lecturas complementarias recomendadas y trabajos individuales y colectivos. Las personas participantes deberán elaborar trabajos escritos y participar en foros de debate.

El curso acredita una carga horaria de 105 horas lo que implica una dedicación aproximada de 7 horas semanales. La aprobación del curso dependerá de la actuación de los participantes la que será evaluada por las docentes. Para la aprobación del curso será necesario que los participantes cumplan con entregar todos los trabajos correspondientes a cada módulo conforme al cronograma y las consignas que se establezcan en cada caso. Se entregará un diploma de acreditación a quienes aprueben el curso.

Para quienes se aproximan por primera vez a este campo de conocimientos, algunos temas pueden resultar complejos, por cuanto podría requerir un esfuerzo adicional al tiempo de dedicación estimado.

Solicitamos que previo a la postulación, se evalúe con responsabilidad la disponibilidad personal para dedicar tiempo al curso. Dada la modalidad *on line* de la iniciativa, será relevante además que quienes participen cuenten con habilidades básicas para el manejo de herramientas informáticas y el acceso a internet.

Se conformará un grupo de 80 participantes. La inscripción se realizará a través de un formulario electrónico al que se puede acceder por el siguiente vínculo:

<http://www.centrosmec.org.uy/innovaportal/v/32960/7/mecweb/preview?refreshinnovapage=yes&version=1>

El acceso al formulario se habilitará a partir de la fecha y hasta el 6 de mayo. Para realizar la selección se registrarán las 120 primeras inscripciones y el equipo de Educación en Derechos Humanos de la Dirección de Educación seleccionará 80 para que queden inscriptos, sobre la base de las respuestas que presenten en el formulario de inscripción. Se recibirán inscripciones hasta el 6 de mayo o hasta que se completen las primeras 120 inscripciones.

Para la selección se valorará el interés específico en este campo de conocimientos, por lo cual se sugiere dedicar especial atención a la argumentación que explicita la motivación para la postulación.

**IMPORTANTE!**

Quien haya sido notificado sobre la aceptación de su postulación, deberá confirmar su incorporación al grupo seleccionado, al mail [fblanco@mec.gub.uy](mailto:fblanco@mec.gub.uy), con fecha máxima miércoles 13 de mayo de 2015. De lo contrario se dará de baja y se libraré el cupo a otra persona que haya quedado en lista de espera.

El curso dará inicio el día 18 de mayo de 2015, con un módulo introductorio (Módulo 0) destinado a orientar el manejo de la plataforma educativa, y finalizará el día 16 de agosto.

El plazo máximo para la entrega del trabajo final será el día 24 de agosto.

Una vez iniciado el curso, la inactividad durante dos semanas consecutivas, sin autorización expresa de las tutoras y por motivos justificados, imposibilitará a los participantes continuar con el mismo. El abandono del curso supondrá la imposibilidad de inscribirse en otros cursos de esta plataforma.

La tutoría estará a cargo de las docentes Ana Juanche y Tania da Rosa.

**Nota:** Se adjunta programa